



Tagesbetreuung für Schulkinder

Verein Tagesstrukturen Rapperswil bekommt von der Gemeindeversammlung grünes Licht zur Ganztagesbetreuung für Rapperswiler Primarschüler

An der Gemeindeversammlung im November 2017 sprach sich das Rapperswiler Stimmvolk für den Aufbau einer Tagesbetreuung für Schulkinder aus. Der Vorstand des Vereins Tagesstrukturen Rapperswil dankt den Einwohnern an dieser Stelle herzlich für das entgegengebrachte Vertrauen.

Immer mehr Eltern von kleinen Kindern stehen heutzutage vor der Herausforderung, Familie und Beruf unter einen Hut zu bringen, da beide Elternteile für den finanziellen Unterhalt in der Familie sorgen möchten oder müssen. Eine Grundvoraussetzung für dieses Lebensmodell ist, dass Kindergarten- und Schulkinder eine adäquate ausserfamiliäre Betreuung vor und nach dem Unterricht haben, damit beide Elternteile

*Vorstand des Vereins «Tagesstrukturen Rapperswil»
Max Schärer, Sandra Parolini, Alexandra Wohlfahrt,
Sascha Schärer (v. l.).*

einer geregelten Arbeit nachgehen können. Viele Gemeinden im Aargau bieten schon heute entsprechende Tagesstrukturen an. Auch in unserem Dorf wird mit dem Start des Schuljahres 2018/2019 ein entsprechendes Angebot für Kindergarten- und Primarschulkinder, neben der bereits bestehenden Kleinkinderbetreuung, zur Verfügung stehen. Geplant ist eine Betreuungseinrichtung, die während der Schul- und Ferienzeit für Kinder ab dem Kindergartenalter bis zum Abschluss der Primarschule ein spannendes Freizeitangebot inklusive gesunder Verpflegung täglich ab 6.30 –18.30 Uhr anbietet.

Wichtig ist dem Verein «Tagesstrukturen Rapperswil» die geographische Nähe der Einrichtung zu den Kindergarten- und Schulgebäuden sowie die pädagogisch fundierte Ausbildung der Betreuungspersonen. Zu diesem Zweck wird in den kommenden Monaten das schulnahe Frickerhaus durch die Gemeinde in ein kindgerechtes Freizeitgebäude umgebaut und an den Verein vermietet. Anschliessend ist es die Aufgabe des Vereins, das Gebäude einzurichten sowie den

operativen Betreuungsbetrieb ab August 2018 ins Leben zu rufen. Freiwillige Helfer bei der Einrichtung des Betriebes und finanzielle Unterstützer sind herzlich willkommen.

Ab April 2018 wird ein entsprechender Internetauftritt mit weiteren Informationen und Ansprechpartnern vorhanden sowie eine Anmeldung der Kinder für das kommende Schuljahr möglich sein.

Alexandra Wohlfahrt

